

Muy apreciado Diego Mauricio:

Resulta para mí profundamente placentero celebrar los 50 Años de mi alma mater, pues se combinan en mí ser la gratitud, la alegría, la admiración, el afecto.

Como egresado llevo la impronta de hombre integral, hombre CEIPA; como excolaborador llevo la satisfacción del deber cumplido y un equipaje humano y profesional que me han permitido ser y hacer con éxito.

Hoy, en calidad de Rector del Colegio Avanzar, que comparte muchísimas similitudes con nuestro CEIPA, revivo a cada momento las enseñanzas de mi maestro, el Dr. Antonio Mazo mejía, y de su atrevido e inquieto hijo, que hoy rige los destinos de la Institución Diego Mauricio; y en calidad de Presidente de la Corporación Consorcio por la Infancia y la Juventud, celebro y aplaudo el aporte que hace el CEIPA en favor del desarrollo integral de hombres y mujeres que desean una educación diferente.

Brindo por ello, por el presente y futuro del CEIPA... y como dice una de las estrofas del himno institucional, "... nuestro CEIPA es la fuente fecunda, do bebemos la sabia ideal, que alimenta la ciencia profunda y a la vida le da libertad".

Un entrañable abrazo.

GERMÁN TORRES ÁLVAREZ.

Rector Colegio Avanzar.